
PlantaDoce.

Empresa

Becton Dickinson se rearma en Aragón: invierte 52 millones en su planta de Fraga

La compañía estadounidense, especializada en la fabricación y desarrollo de dispositivos médicos, amplía sus instalaciones en Fraga para atender la demanda en los mercados de Europa del este, Asia, Oriente y África.

PlantaDoce
23 may 2018 - 10:55

Becton Dickinson se rearma en Aragón: invierte 52 millones en su planta de Fraga

Becton Dickinson se rearma en Aragón. La compañía estadounidense, especializada en la fabricación y desarrollo de dispositivos médicos, invertirá 52 millones de euros en su planta de Fraga (Huesca) para poder atender la demanda en los mercados de Europa del este, Asia, Oriente y África.

El objetivo de la compañía es cubrir la demanda que prevé para los próximos años, además de ampliar la cuota de mercado en países como Rusia, Turquía y China, así como en Europa del Este, África y Oriente Medio. **Becton Dickinson acometerá una ampliación de su planta de Fraga, con la que se incrementará su capacidad de producción y se generarán 40 nuevos puestos de trabajo.**

No es la primera vez que la empresa amplía su actividad en Fraga. En 2014 la compañía comenzó la construcción de un nuevo edificio para albergar cuatro líneas de producción de la jeringuilla Posiflush, cargadas con una solución salina para la limpieza de las vías intravenosas.

Becton Dickinson acometió la primera ampliación de su planta de Fraga en 2014

PlantaDoce.

La presencia de Becton Dickinson en Fraga se remonta a 1986, cuando la compañía adquirió la planta de fabricación de material sanitario que Fabersanitas Industrial tenía en este municipio aragonés. En ese momento, la planta ocupaba una superficie de 9.000 metros cuadrados, fabricaba 570 millones de unidades al año y empleaba a 180 personas.

Actualmente, **las instalaciones de Becton Dickinson de Fraga ocupan una extensión de 100.647 metros cuadrados**, de los que 45.020 metros cuadrados están construidos. Su capacidad de producción es de 6.000 millones de unidades y su plantilla está formada por más de 600 empleados.